

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Führungswechsel in der Inselwehr jetzt offiziell vollzogen**

Beigetragen von JNN am 01. Feb 2013 - 19:42 Uhr

Arend Janssen-Visser ist ab jetzt neuer stellvertretender Gemeindebrandmeister der Freiwilligen Feuerwehr Juist. Nachdem auch der Gemeinderat die Wahl der Feuerwehr in der vergangenen Woche bestätigt hatte, wurde Janssen-Visser jetzt in einer Feierstunde im Restaurant "Veerhues" in sein Amt eingeführt und legte vor Bürgermeister Dietmar Patron den Amtseid als zukünftiger Ehrenbeamter ab.

Der Bürgermeister freute sich, dass die Wehr einen jungen und einsatzfreudigen Feuerwehrmann gefunden habe, der sich gerne bereit erklärt hat, dieses Amt weiter zu führen. Er übergab Janssen-Visser jun. die Ernennungsurkunde, womit dieser jetzt Vize-Chef der Inselwehr für die nächsten sechs Jahre ist.

Etwas überrascht war Janssen-Visser indes, als auch Gemeindebrandmeister Thomas Breeden mit einer weiteren Urkunde sowie neuen Schulterstücken und Mützenkordel kam. Im Auftrag von Kreisbrandmeister Ernst Hemmen beförderte er den bisherigen Hauptlöschmeister zum Brandmeister. Da Janssen-Visser bereits als Zugführer tätig war und in der Zeit alle notwendigen Lehrgänge absolviert hatte, hatte Hemmen diese Beförderung vorgeschlagen.

Zuvor dankte Patron dem scheidenden Amtsinhaber Stefan Erdmann für seine ehrenamtliche Tätigkeit. Erdmann war neun Jahre als stellvertretenden Gemeindebrandmeister dabei, nachdem er vorher viele Jahre in der Jugendarbeit tätig war. Er schied nun aus, um Platz für eine verjüngte Führungsspitze zu machen. Von der Inselgemeinde erhielt er als Dank ein Geschenk in Form eines Bildes, das der auf Juist lebende Künstler Friedrich Fäsing gemalt hatte. Als Motiv hatte dieser das Motorboot "Heimliche Liebe" gewählt, mit welchem Erdmann seit 18 Jahren das Wattenmeer befährt.

Den festlichen Rahmen für die Amtsübergabe und Beförderung bildete das diesjährige Löschmeistertreffen. Einmal im Jahr gibt es diese Zusammenkunft aller Feuerwehrleute, die einen Lösch- oder Brandmeistertitel führen. Lediglich die drei Alterskameraden Wilhelm Arneke, Martin Kleen und Galt Noormann fehlten, da sie nicht auf der Insel waren. Der Gemeindebrandmeister dankte besonders Kathrin Kleinau, Lutz Bohlen und Hauke Janssen-Visser, die diesmal die Veranstaltung organisiert hatten. Auch Bürgermeister Patron, der zusammen mit seinem Stellvertreter im Amt, Thomas Vodde, gekommen war, freute sich, bei diesem die Kameradschaft sehr fördernden Treffen dabei sein zu dürfen.

Arend Janssen-Visser jun., der auf Juist besser unter seinem Spitznamen "Bröri" bekannt ist, trat am 1. April 1992 als Elfjähriger in die Jugendfeuerwehr ein. Diese wurde damals neben Martin Kleen auch von seinem Amtsvorgänger Stefan Erdmann geleitet. Nach der Grundausbildung wechselte er mit 16 Jahren in die aktive Wehr, 2004 absolvierte er den Gruppenführer- und zwei Jahre später den Zugführerlehrgang. Vor neun Jahren übernahm er von Erdmann das Amt des Gemeindejugendfeuerwehrwartes. Die Feuerwehr genießt bei den Janssen-Vissers lange Tradition. Schon sein Opa mit gleichem Namen war als Gruppenführer tätig, sein Vater, der ebenfalls Arend heißt, war vor ihm Zugführer, beide Onkels und sein Cousin sind in der Wehr, und auch Bruder Hauke absolvierte im vergangenen Jahr seinen Gruppenführerlehrgang. Sohn Malte sitzt schon jetzt genauso wie sein Vater früher Dienstagabends auf dem Zaunpfeiler vor dem Haus, wartet auf die während des Fahrdienstes vorbeifahrenden Löschfahrzeuge und ansonsten auf seinen zehnten Geburtstag, um in die Jugendfeuerwehr gehen zu können.

JNN-Fotos: Stefan Erdmann (4), Heiko Tiemann (1), Jacki Heiken (1)

### **Article pictures**











